

importations étrangères et une hausse d'au moins 3,5 p. 100 du taux d'inflation. Le budget de 1988 a de nouveau augmenté les impôts directs et indirects afin d'arrêter le déficit financier, d'améliorer la balance des paiements, etc., et cette mesure a encore accru les pressions inflationnistes.

Secteurs principaux

Tourisme - Le tourisme est la principale industrie de la Barbade et sa plus grande source de devises étrangères. Il représente 9,9 p. 100 du produit intérieur brut. Après avoir décliné au début des années 1980, il a un peu repris. Néanmoins, les projets d'aménagement ou d'agrandissement hôteliers sont rares et il n'y a actuellement qu'un seul hôtel en construction. Les grandes installations touristiques ont grand besoin d'améliorations et de modernisation.

En 1986, le marché du tourisme a connu une légère contraction par comparaison avec les hausses que les concurrents de la Barbade dans la région ont enregistrées. Une publicité accrue, l'établissement de prix plus concurrentiels, l'inauguration de voyages organisés par avion en provenance du Royaume-Uni et du Canada, ainsi que l'augmentation des sièges de passager, semblent avoir eu quelques résultats favorables en 1987. Cette année-là, le nombre des touristes a augmenté de 13,9 p. 100 et a été particulièrement élevé pendant l'été, tandis que l'industrie des croisières accusait une tendance constante à la hausse. Les arrivées ont dépassé 400 000, ce qui constitue une augmentation de 40 p. 100 pour le Royaume-Uni, de 7 p. 100 pour le Canada et de 9 p. 100 pour les États-Unis. Ceux-ci restent le plus gros marché de la Barbade; ils lui fournissent 40 p. 100 du total de ses visiteurs et le Canada, 17 p. 100. Malgré cet accroissement numérique, les recettes du tourisme n'ont augmenté que de 5 p. 100.

Industries de fabrication - Le secteur de la fabrication comprend essentiellement : les vêtements, les meubles, les produits chimiques, le conditionnement des aliments et l'assemblage de composants électroniques aux fins de réexportation. Une infrastructure relativement bonne, des relations industrielles stables, le coût de la main-d'œuvre et une série de stimulants ont attiré à la Barbade des sociétés étrangères très diverses.